

En este reencuentro y de memoria, en el que participan madres, familia, los que siempre nos rodearon y apoyaron, y los nuevos jóvenes que se acercan, recrearemos juntos, a los miles de desaparecidos. Nuestros hijos merecen el esfuerzo de traerlos a la mente de todos, fueron jóvenes con ideales, preocupados por el prójimo, por el país, que lucharon por su pueblo, para su pueblo y con su pueblo. Se opusieron a ese plan económico que casi es el mismo de hoy, ese plan terrible de explotación de hoy, hoy Cavallo, con los desocupados, miseria, hambre, la entrega de la Argentina.

Si recordamos ~~nuestros~~ comienzos, nuestra cruda aparición en la vida del país, cuando buscando a nos conocimos en el dolor, cuando pudimos hablar de nuestros hijos comprobamos que otras madres y padres también tenían esa admiración sin límites por su entrega, por su compromiso y su renunciamiento, el sistema represivo había tocado a buena parte de una generación argentina. De a poco nos fuimos conociendo y pudimos conformar el grupo de madres en B.B. Nos apoyaron los jóvenes y realizamos varias marchas importantes, de amplio recorrido por el centro de la ciudad.

Estos pámulos blancos también quieren decir algo, esta parental blanco tan lleno de dolor y lágrimas, parentales que fueron su refugio de bebés y su comienzo a andar en la vida, vida que fue tan corta y tan fructífera. ~~Que~~ aquí florecieron magníficos hombres y mujeres, se abrieron al saber y al conocimiento, con inquietudes, porque perdieron patria y descubrieron este mundo injusto de riqueza para unos, de pobreza y marginación para los otros.

30000 asesinados, secues y desajustes, para llegar a esta Argentina de desocupados sin futuro, jubilados luchando como en sus años mozos por un sueldo digno, y miles de desocupados, los desajustes de hoy, marginados del trabajo y del país. Vivos están en nuestra parental, en los jóvenes que luchan y sueñan, en todos los espacios de solidaridad y compromiso, en la historia del pueblo. Ojalá hermanas luchadoras sigan en la manera de otros que van tirando.

No olvidamos no perdonaremos